

はばたき

千葉市立長作小学校
学校だより
令和7年度 No.2
R 7. 5. 1



新年度がスタートして1か月！～風薫る5月～

若葉の鮮やかな季節となりました。正門脇のツツジが色鮮やかな花を咲かせ、通学する子供たちをはじめ道行く人を楽しませています。

新年度がスタートしてあっという間に1か月が過ぎました。1年生も元気な挨拶と共に登校する姿が見られます。また、6年生が1年生の朝の支度を手伝ったり、休み時間には一緒にごっこをしたり、優しく支える姿に、最高学年としての自覚と頼もしさを感じました。

4月25日（金）に行われたダンスカーニバルでは、一人一人の子供が思い思いに体を動かし楽しむ姿が見られました。発表を見ている子供たちも一緒に手を叩いてリズムをとったり、歌ったり、時には声援を送ったりと全校が一体となり盛り上がりました。手前味噌で恐縮ですが、何よりも私が驚いたことは、担任が子供たちと一緒に裸足になり踊っていたことです。入学したばかりの1年生も、4月に異動してきた職員も関係なく「ダンスカーニバルを一生懸命に楽しむ」その光景に感動しました。まさに長作小ならではの伝統行事！これからも、大切にしたいと思います。



ひとりひとりが思い思いの動きでリズムに乗るのが
リズムダンス！どの学級も笑顔が輝いていました。



円陣を組んで心をひとつにしていた1年生。お兄さん、
お姉さんの姿を見て学べるのもダンスカーニバルの良さ。



空間の使い方、ダイナミックな動きなど、違いを見せつけた6年生。6年間の集大成こふさわしい発表でした。

また、この行事によって学級や学年がまとまり、次の行事に向かって士気が高まっています。ただし、頑張りとともに疲れが出てくるのも5月です。お子様のことでご心配なことがありましたら、どうぞ遠慮なく学校にご相談ください。窓口は、担任や教頭ですが、どの職員に話していただいても差し支えありません。

すでに運動会練習は始まっていますが、気温の高い日が増えました。水分補充や休息等、熱中症対策等の安全を第一に励んでまいります。水筒の準備等、ご協力をお願いします。できれば、お子様と今どんなことを学校で行っているのか話していただき、励ましの声をかけていただければ幸いです。

◆4月の風景◆



アーチをくぐって入学して、はや1か月！



今年度1回目の避難訓練を実施。今回は
火事を想定した訓練でした。
「お・か・し・も」覚えましたか？



1年生を迎える会では、2年生が1年
生を連れて学校中を案内しました。
校長室にはお落棋用のソファーが
ありました。



JEFのサッカーお届け隊から
サッカーを通して仲間づくりを学びました。

5月・6月の主な行事予定

5月

- 1日(木)修学旅行保護者説明会(6年)
- 3日(土)**憲法記念日**/4日(日)**みどりの日**
- 5日(月)**こどもの日**/6日(火)**振替休日**
- 7日(月)特別日課下校
- 13日(火)委員会活動
- 16日(金)運動会前日準備(5・6年)
- 17日(土)**長作小運動会**(**お弁当**)
- 18日(日)運動会予備日 19日(月)**振替休業**
- 20日(火)市教研
- 29日(木)~30日(金)**修学旅行6年(日光方面)**

6月

- 2日(月)避難訓練・防犯訓練
- 5日(木)プール掃除(5・6年)
- 9日(月)~水泳学習スタート(7月まで)
交通安全教室(1~4年)
- 11日(水)ハッピー活動スタート
- 14日(土)**学習参観・引渡訓練・保護者向けネット安全教室**
- 17日(火)市教研
- 18日(水)ネット安全教室(全学年)
- 20日(金)**校外学習[2年:葛西臨海水族園]**
- 23日(月)音楽発表会壮行会 24日(火)委員会活動
- 25日(水)**千葉市音楽発表会**



運動会練習がスタートしました!

- ・水筒、汗拭きタオルの用意をお願いします。
- ・髪が長いお子さんは、しっかりと束ねておきましょう。
- ・運動中は熱中症予防の観点からマスクをとるよう声掛けをすることがあります。
- ・体育着が汚れた場合は週の半ばでも持ち帰ることがあります。洗濯が間に合わない場合は動きやすいTシャツでもかまいません。



冒険山は、けがが多いことを踏まえ、学校にいるとき(アフタースクール含む)は使用しないこととなりました。放課後や休日に保護者同伴で使う場合はその限りではありませんが、気を付けて遊ぶようにしてください。

インターネットモラル、再確認!

先日行われた学級懇談会で、インターネットについての話題が様々な学年で聞こえました。

「LINEグループでのトラブルが…」「オンラインゲームで知らない人とつながっていて…」

少し前は高学年で聞いた話題が、今は低年齢化しています。それは被害にあう可能性の高まりだけではなく、加害者になってしまう可能性も高まっているということです。それを防ぐには大人もしっかりと学ぶことが大切です。

そこで、6月14日(土)の学習参観の日に、青少年サポートセンターをお招きして「保護者のためのネット安全教室」を計画中です。

詳細は後日お知らせしますので、ぜひご参加ください。



友達のこと、おうちのこと、学校のことなど、心がもやもやするときは、スクールカウンセラーに相談してみるのもひとつの手段です。

おまちしています④

本人だけの相談、保護者の方だけの相談、親子での相談いづれも可能です。
希望される方は担任か教頭までご連絡ください

相談日:毎週金曜日 9:00~14:00



「子どもにこにこサポート」について

千葉市教育委員会では、学校におけるいじめや体罰、性的ないやがらせ、家庭内での虐待などの問題に対応するために、千葉市の小・中・特別支援学校・高等学校の児童生徒に「子どもにこにこサポート」の手紙相談の用紙(切手不要)を配布し、子どもをめぐる様々な問題の解決に取り組んでいます。相談用紙は年4回(4月、7月、10月、12月)学校を通して配布しています。また、職員室前や公民館にも置いてあります。

児童生徒からの電話での相談も受け付けています。本事業についてお子様にご紹介ください。

→千葉市教育委員会HPからダウンロードも可



今年のゴールデンウィークは、11連休の人もいると聞きました。GW到来で子どもたちからは喜びの声が聞こえますが、私は昔から長めの休みが苦手でした。生活リズムが変わってしまうことが苦手で、「学校に行かない」「仕事に行かない」ということが「休む」とうまく結びつかなかったのです。どちらかというと「自分の時間をきちんと持つこと」が時間の長短によらず休まる感じがします。保護者の皆様はGWをどうすごされますか?ご自身の休養につながる時間はどれそうですか?保護者の方のリラックスは子どもたちのリラックスにつながりますので、どうぞよいGWをお過ごしください。また、GW明けは子どもたちもどんよりしがちです。気持ちを汲んでいただきつつ送り出していくだけだと助かります。